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ОТ РЕДАКЦИИ 

 

НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ ДЛЯ АВТОРОВ 

Как известно, главной целью нашего журнала было создание 

междисциплинарной площадки для обмена важной информацией экспертов 

из разных отраслей науки и практики, полезной в решении проблем, 

связанных со здоровьем и качеством жизни современного человека. 

Что же удалось нам за период существования чуть больше  одного года? 

На страницах журнала были опубликованы работы врачей, культурологов, 

физиков, психологов, математиков, биологов, искусствоведов и других 

специалистов. Наши авторы известные эксперты из России, Армении, 

Великобритании, Индии, Словакии, США, Эстонии и других стран. 

Междисциплинарная философия журнала и высокий авторский состав уже 

обеспечили читательскую аудиторию более чем из 50 стран.  

Мы гордимся тем, что наш журнал уверенно вошел в Российский индекс 

научного цитирования (РИНЦ), а также получил представительство в 

авторитетных международных базах библиографических данных. 

Поскольку журнал «Медицина и Искусство» международный, то 

публикации в нем разрешены на русском и английском языках. До сих пор 

это реализовывалось на уровне двуязычных аннотаций к моноязычным 

статьям. Однако в редакцию стали часто поступать запросы на полные 

версии той или иной статьи на втором официальном языке.  

Мы решили пойти навстречу нашим авторам и читателям. Отныне статьи 

разрешено публиковать как в прежнем формате, так и с одобрения редакции 

— на двух языках в полной версии.  

В данном номере опубликована в новом формате статья Н.И. Ереминой 

«Функциональные и технические  особенности компьютеризированного  

комплекса «Ерема» для детской музыкально-цветовой психотерапии».   

 Еще одно нововведение, допускаются публикации полного перевода 

вышедших в свет англоязычных статьей на русском языке, но при наличии 

разрешения зарубежных авторов и с одобрения редакции. 

Считаем, что новые правила позволят авторам более детально знакомить 

со своими идеями и достижениями как российских, так и зарубежных коллег, 

а нам расширять читательскую аудиторию. 

С уважением, 

команда редакции журнала «Медицина и Искусство» 
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EDITORIAL 
 

NEW OPPORTUNITIES FOR AUTHORS 

It is known that the main goal of our journal was to create an interdisciplinary 

platform for the exchange of important information from experts from various 

fields of science and practice, useful in solving problems related to the health and 

quality of life of modern people. 

What have we managed to achieve in just over one year? The pages of the 

journal published the works of doctors, cultural scientists, physicists, 

psychologists, mathematicians, biologists, art historians, and other specialists. Our 

authors are well-known experts from Russia, Armenia, Great Britain, India, 

Slovakia, USA, Estonia and other countries. The interdisciplinary philosophy of 

the journal, and high-quality authorship has already provided a readership from 

more than 50 countries. 

We are proud that our journal has confidently entered the Russian Science 

Citation Index (RSCI), and has also received representation in authoritative 

international bibliographic databases. 

Since the journal “Medicine and Art” is international, publications in it are 

allowed in Russian and English. Until now, this has been implemented at the level 

of bilingual abstracts for monolingual articles. However, the editors often began to 

receive requests for full versions of this or that article in the second official 

language. 

We decided to meet the needs of our authors and readers. From now on, articles 

are allowed to be published both in the previous format and, with the approval of 

the editors, in two languages in the full version. In this issue, an article by N.I. 

Eremina «Functional and technical features of the computerized complex «Erema» 

for children's music and color psychotherapy» is published in a new format. 

Another innovation: publication of a complete translation of published English-

language articles in Russian is allowed, but with the permission of foreign authors 

and with the approval of the editors. We believe that these new rules will allow 

authors to introduce their ideas and achievements to both Russian and foreign 

colleagues in more detail, and we will expand our readership. 

 

Sincerely, 

Editorial team of the «Medicine and Art» journal 
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